

QUAND UNE ETOILE DE LA MODE S'ETEINT

Décédée à Paris le 17 juin, **Chantal DELAR**, célèbre mannequin antillaise, sous le nom de **Christalle DE LABRUYERE**, est née en Guyane mais de parents guadeloupéens DELAR et PETRUS. D'origine mornalienne, elle est la petite nièce de la poétesse mornalienne, Lucie Julia.

Elle sera inhumée le **Mercredi 29 juin**, dans l'après-midi, au cimetière du Père Lachaise à Paris, après des obsèques religieuses célébrées, à 15h30, à l'Eglise Notre Dame du Perpétuel Secours, 55 Boulevard de Ménilmontant (20e).

Ci-dessous, une copie de l'article numérique publié sur Guyane 1^{ère} le 21 Juin 2016 :

🏠 / guyane

Disparition de l'ancien mannequin Christalle de la Bruyère

guyane 1ère | Publié le 21 juin 2016 à 16:54, mis à jour le 21 juin 2016 à 18:13

La guyanaise Chantal Delar plus connue sous le patronyme de Christalle de la Bruyère est décédée à Paris le 17 juin des suites d'une longue maladie. Cet ancien mannequin de Yves Saint-Laurent, notamment, s'était rendue célèbre dans le milieu de la haute couture.



© GUYANE 1ÈRE Christalle de la Bruyère



Christalle de la Bruyère était un ancien mannequin de haute couture. Elle avait défilé dans le monde entier pour de célèbres stylistes tels Louis Féraud, Jean-Louis Sherrer, Jeanne Lanvin et surtout Yves Saint-Laurent. Cette belle femme avait aussi fait la une de nombreuses revues internationales et réussi à s'imposer dans le monde de la beauté et de la mode sur le plan international.

Elle avait été élue Miss Kourou en 1977 et demoiselle d'honneur de Miss Guyane. Elle sera inhumée à Paris cette semaine.

Christalle, ambassadrice de la beauté

Née le 30 novembre 1960 à Cayenne, Cristalle était la cadette d'une fratrie de 4 enfants. Elle était diplômée en littérature française et en cosmétologie.

Ses amis disaient d'elle qu'elle était belle comme le cristal d'où l'adoption du prénom Christalle et du patronyme Bruyère tiré du prénom de son père.

Elle demeure l'une des rares guyanaise à avoir acquis une telle notoriété dans le cercle très fermé de la mode internationale. Après le maquinnat, elle était devenue l'ambassadrice de la marque L'Oréal.